
Le Revest-les-Eaux, ce lundi 21 janvier 2008 
 

Lettre ouverte aux habitants du Revest-les-Eaux 
 

Madame, monsieur, 
 
Depuis samedi 19 janvier, l’équipe Avec vous maintenant qui m’a accordé sa confiance pour être 
tête de liste s’est manifestée publiquement en distribuant sa déclaration d’intention. 

 
Par cette lettre ouverte que je vous adresse  

diffusée sur notre site : 
http://avecvousmaintenant.free.fr 

je veux vous donner quelques explications. 
 
Pourquoi me suis-je décidé le 6 janvier à proposer ma candidature ? 
Depuis le mois de juin 2007, nous étions une vingtaine à préparer cette campagne municipale : 2 
réunions en juin 2007, 15 réunions entre le 12 octobre et le 23 décembre 2007.  
J’ai assisté à 11 de ces réunions. 
Très bon travail collectif sur le programme avec des réunions de synthèse efficaces.  
Mais nous avions un handicap : personne ne voulait conduire la liste.  
J’avais déclaré début juin ne pas vouloir être colistier et je l’ai redit plusieurs fois. 
Mais comme Euripide le fait dire au chœur dans Médée : 

L’attendu ne s’accomplit pas. 
À l’inattendu, un dieu ouvre la voie. 

Le 6 janvier, il a fallu faire le constat : plusieurs d’entre nous se retrouvaient avec un programme, 
sans tête de liste. Fallait-il renoncer ? 
À la fin du tour de table, je me suis proposé et quelques-uns ont accepté de partir avec moi.  
Dès le 9 janvier, nous avons élaboré notre plan d’action et nous sommes devenus opérationnels 10 
jours après, avec la diffusion de notre déclaration d’intention. 
Le travail de cette équipe est impressionnant, je vous l’assure, et je suis fier de mener cette 
campagne avec de tels colistiers, responsables et sans complaisance. 
 
Parmi les mesures adoptées et annoncées dans notre déclaration d’intention, il en est une sur 
laquelle je veux revenir un peu.  
Le 9 janvier, lors de notre 1° réunion de campagne, j’ai annoncé que je renoncerais à mes 
indemnités de maire si j’étais élu (cela correspond à ma conception de la vie associative et de la vie 
publique).  
J’ai eu l’agréable surprise de voir toute l’équipe partager la même vision que moi quant aux 
indemnités d’adjoints sauf si l’un d’entre nous perdait une part de son salaire, suite à son 
engagement municipal. 
 
Enfin, je tiens à vous dire que ma femme et moi, nous vivons de ma retraite et de son salaire. 
 
Croyez madame, monsieur, à l’expression de mon attachement à cette valeur de vérité qu’est la 
transparence. 
  

Jean-Claude Grosse, 
professeur en retraite,  

éditeur en activité, non rémunéré,  
directeur bénévole des 4 Saisons du Revest depuis 1983, 

conseiller municipal de 1983 à 1995. 


